
2024 年度第８回教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  2024 年９月 25 日（水） 13 時 30 分 ～ 14 時 35 分 

２ 場 所  豊橋技術科学大学理事室 

３ 開催方法 オンライン会議（Google Meet 使用） 

４ 出席者  若原学長代行（理事・副学長），角田理事・副学長，中西理事・事務局長，足立副

学長，栗山副学長，柴田副学長，滝川副学長，佐藤機械工学系副系長，髙山機械工

学系教授（代理出席），松田電気・電子情報工学系長，市川電気・電子情報工学系

副系長，南情報・知能工学系長，土屋情報・知能工学系副系長，齊戸応用化学・生

命工学系長，手老応用化学・生命工学系副系長，井上建築・都市システム学系長，

加藤建築・都市システム学系副系長，中森総合教育院長，武藤総合教育院副院長，

垣内次世代半導体・センサ科学研究所副所長（代理出席），吉田ダイバーシティ推

進センター教授 

５ 欠席者  中内特命理事・副学長，中村機械工学系長，澤田次世代半導体・センサ科学研究所

長 

６ 列席者  浅井監事，村井監事 

陪席者  德成事務局次長，柴田事務局次長，総務課長，経営企画課長，研究推進課長 他 

７ 議 題 

〔審議事項〕 

（１）第３年次入学者選抜（推薦入試）における海外高専からの選抜について 

〔報告事項〕 

（１）国立大学法人豊橋技術科学大学職務発明等規程等の一部改正について 

（２）特許出願等費用の見直し及び特許権維持の方針について 

（３）成果を中心とする実績状況に基づく配分指標の活用について 

（４）系等配分予算の繰越制度について 

（５）令和６年度一般会計における予備費の執行状況等について 

（６）目的積立金の使途について 

（７）会計内部監査（定期）の実施について 

（８）外国人留学生等に係る卒業・修了者の就職・進学等の状況調査への協力について 

（９）物品検査及び借用物品検査について 

（10）令和６年度科学研究費助成事業の交付内定状況について 

（11）株式会社パワーウェーブの大学発ベンチャー再認定について 

（12）株式会社豊橋バイオマスソリューションズの大学発ベンチャー再認定について 

 

８ 議 事 

議事に先立ち，第７回議事要録（案）について，原案のとおり確認された。 

 

 

 

 



〔審議事項〕 

（１）第３年次入学者選抜（推薦入試）における海外高専からの選抜について 

栗山副学長から，資料「審議１」に基づき，第３年次入学者選抜（推薦入試）における海外

高専からの選抜について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。 

 

〔報告事項〕 

（１）国立大学法人豊橋技術科学大学職務発明等規程等の一部改正について 

滝川副学長から，資料「報告１」に基づき，不正競争防止法の改正，経済安全保障推進法の

制定等に伴う，国立大学法人豊橋技術科学大学職務発明等規程等の一部改正について，報告が

あった。 

 

（２）特許出願等費用の見直し及び特許権維持の方針について 

滝川副学長から，資料「報告２」に基づき，財政事情及び URA の人員減等を踏まえた，特許

出願等費用の見直し及び特許権維持の方針について，報告があった。 

 

（３）成果を中心とする実績状況に基づく配分指標の活用について 

中西理事・事務局長から，資料「報告３」に基づき，成果を中心とする実績状況に基づく配

分指標の活用について，報告があった。 

 

（４）系等配分予算の繰越制度について 

中西理事・事務局長から，資料「報告４」に基づき，系等配分予算の繰越制度における 2024

年度の実施内容ついて，報告があった。 

 

（５）令和６年度一般会計における予備費の執行状況等について 

中西理事・事務局長から，資料「報告５」に基づき，令和６年度一般会計における予備費の

執行状況等について，報告があった。 

 

（６）目的積立金の使途について 

中西理事・事務局長から，資料「報告６」に基づき，目的積立金の使途の一部変更等につい

て，報告があった。 

なお，本件については，経営協議会（書面審議）及び役員会に附議することが確認された。 

 

（７）会計内部監査（定期）の実施について 

経理課長から，資料「報告７」に基づき，会計内部監査（定期）の実施について説明があ

り，各系等に協力依頼があった。 

 

（８）外国人留学生等に係る卒業・修了者の就職・進学等の状況調査への協力について 

経営企画課長から，資料「報告８」に基づき，外国人留学生等に係る卒業・修了者の就職・

進学等の状況調査への協力について説明があり，各系等に協力依頼があった。 

 



（９）物品検査及び借用物品検査について 

経理課長から，物品検査及び借用物品検査について説明があり，各系等に協力依頼があっ

た。 

 

（10）令和６年度科学研究費助成事業の交付内定状況について 

若原学長代行（理事・副学長）から，令和６年度科学研究費助成事業の交付内定状況につい

て，資料の確認をもって報告とする旨説明があり，確認された。 

 

（11）株式会社パワーウェーブの大学発ベンチャー再認定について 

若原学長代行（理事・副学長）から，株式会社パワーウェーブの大学発ベンチャー再認定に

ついて，資料の確認をもって報告とする旨説明があり，確認された。 

 

（12）株式会社豊橋バイオマスソリューションズの大学発ベンチャー再認定について 

若原学長代行（理事・副学長）から，株式会社豊橋バイオマスソリューションズの大学発ベ

ンチャー再認定について，資料の確認をもって報告とする旨説明があり，確認された。 

 

 

以 上 


